

# NEUCHÂTEL

## Ville et Collégiale s'illuminent

A l'approche des Fêtes de fin d'année, la ville de Neuchâtel s'apprête à scintiller. Demain et après-demain, deux événements donneront le coup d'envoi des animations que proposera la cité durant les dernières semaines de l'année.

Ainsi, demain dès 17h30, la direction de l'Urbanisme, de l'Economie et de l'Environnement invite la population aux cérémonies de mise en lumière de la Collégiale et du centre-ville.

Le programme de la cérémonie de mise en lumière de la première se déroulera de la manière suivante: à 18h, la bâtisse sera illuminée sur fond d'airs interprétés par la chorale Crescendo. A 18h15, Pascal Solioz, chef du Service des bâtiments et du logement, la pasteure Delphine Collaud, l'architecte Danilo Mondada et le directeur de l'Urbanisme Olivier Arni prendront la parole. Les jeux de lumière interviendront à 18h30. La population pourra se réchauffer grâce à une distribution de vin chaud.

### Centre-ville et fresque

La mise en lumière du centre-ville, jeudi, se fera dès la tombée de la nuit. Toutes les illuminations préparées par Viteos seront activées simultanément. Des animations musicales sont prévues par le showband les Armourins, l'Association musicale Neuchâtel - Saint-Blaise, L'Harmonie de Colombier et la chanteuse Emilie Zoé. Du vin chaud sera servi aux quatre coins de la zone piétonne et des stands de nourriture disposés à plusieurs endroits. Jeudi soir également, à 18h, une fresque de l'artiste Kesh sera inaugurée au passage des Fausses-Brayes. ● FLV - COMM